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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Der Ortsbürgermeister Günther Kräuter begrüßte die Ortschaftsräte und anwesende Bürger. 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlußfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister stellte die Beschlußfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Es waren alle 
Ortschaftsräte anwesend. Damit war die Beschlußfähigkeit des Ortschaftsrates gegeben. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung wurden einstimmig vom Ortschaftsrat 
bestätigt. 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
5. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Information zu den letzten Stadtratssitzungen 
 
Der Ortsbürgermeister berichtete von den letzten Stadtratssitzungen. Es gab keine Themen die 
den Ortsteil Randau/Calenberge direkt betrafen. 
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5.2. Information zum Feuerwehrfest 
 
Herr Hagemann berichtete vom Feuerwehrfest in Randau. Die Veranstaltung war ein voller 
Erfolg. Der Auftritt des Theatervereins ist gut angekommen und sollte für die zukünftigen 
Veranstaltungen beibehalten werden. 
 
 
 
 
 
5.3. Information zur Aufstellung von neuen Schaukästen in Randau 

und Calenberge 
 
Herr Schneckenhaus berichtete von einem Ortstermin mit Mitarbeitern der Stadtverwaltung zur 
Abstimmung hinsichtlich der Aufstellung der Schaukästen in Calenberge und Randau.. Die 
Standorte wurden festgelegt, so dass das Aufstellen der Schaukästen umgehend erfolgen kann. 
 
 
 
 
 
5.4. Straßenreparaturmaßnahmen 
 
Herr Kräuter berichtete von den laufenden Reparaturarbeiten an der Straße „Zur Kreuzhorst“ in 
Randau. 
Herr Jahoda: Wie lange gehen die Reparaturarbeiten und wann kann die Umleitung aufgehoben 
werden? 
 
Herr Schneckenhaus erhielt den Auftrag sich beim zuständigen Amt hinsichtlich der gestellten 
Fragen zu erkundigen. 
 
Herr Kräuter informierte über ein Gespräch mit dem Tiefbauamt zur Anlegung eines 
provisorischen Fuß und Radweges im Bereich der Überfahrt der „Alten Elbe“ vor Randau. Die 
Aufstellung einer Brückengeländerkonstruktion führte zu Problemen für Radfahrer und 
Fußgänger in diesem Abschnitt der Straße. 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
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Herr Jahoda erkundigte sich nach der Zuständigkeit der Straßenreinigung im Bereich der 
Bushaltestellen. 
 
Herr Schneckenhaus: Die Reinigung der Wartehallen ist nicht Aufgabe der Anwohner, jedoch ist 
der Fußweg –und Straßenbereich von den Anliegern zu reinigen. 
 
Herr Kräuter berichtete von der Nutzung des Bürgerhaus Randau durch Randauer Jugendlichen. 
Die nichtvereinbarte Nutzung der Räumlichkeiten hat dazu geführt, dass die Jugendlichen das 
Bürgerhaus nicht mehr nutzen dürfen. Der Ortschaftsrat  bekräftigte die Entscheidung des 
Ortsbürgermeisters. 
 
Dr. Karl erkundigte nach dem Stand zum Ausbau des Randauer Schlosses durch die 
Pfeifferschen Stiftungen. 
 
Herr Kräuter: Auf Nachfrage der Pfeifferschen Stiftungen, in wie weit der Ortschaftsrat bei der 
Vermittlung von ABM- Kräften zur Rekonstruktion des Schloßgartens helfen kann, wurde 
Kontakt zur AQB hergestellt. Eine Maßnahme soll möglich werden, wenn finanzielle Mittel des 
Arbeitsamtes für ABM-Kräfte zur Verfügung gestellt werden.  
Die Umbaumaßnahmen im Schloß sollen frühestens im Herbst beginnen. 
 
Der Ortsbürgermeister schloß die Sitzung um 19.23 Uhr.  
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Günther Kräuter Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 


